Arbeitsgemeinschaft Tabakprävention Schweiz

16.09.2020 - 08:30 Uhr

Expérience non-fumeur: les inscriptions sont ouvertes

Berne (ots) -

Les enseignantes et enseignants peuvent dès à présent inscrire leur classe à Expérience non-fumeur. Dans le cadre de ce concours destiné aux élèves, les jeunes découvrent les conséquences de la consommation de nicotine et s'engagent à s'abstenir de consommer tous produits contenant du tabac ou de la nicotine pendant six mois.

Les inscriptions à Expérience non-fumeur sont d'ores et déjà ouvertes. Les enseignantes et enseignants ont jusqu'au 30 octobre 2020 pour inscrire leur classe sur <u>www.experience-nonfumeur.ch</u>. Ce concours organisé pour les classes encourage les élèves de la 6e à la 9e année (8e à 11e selon le décompte HarmoS) à renoncer au tabac et à la nicotine. La classe s'engage à ne pas consommer de produits contenant de la nicotine pendant six mois et participe à un tirage au sort doté de 100 bons de voyage CFF.

Les élèves reçoivent trois éditions d'OXY, un magazine interactif et rédigé spécialement pour eux. D'autres thèmes peuvent être abordés ou approfondis en cours selon les souhaits des enseignants. Pour les soutenir, Expérience non-fumeur met à disposition diverses unités didactiques et supports.

La Suisse, lanterne rouge de la prévention

Les projets de prévention comme Expérience non-fumeur sont particulièrement importants en Suisse, puisque dans notre pays, les enfants sont confrontés à davantage de publicité pour le tabac que dans n'importe quel autre pays d'Europe. En comparaison avec les pays voisins, la Suisse perd continuellement du terrain en matière de mesures de prévention depuis plusieurs années. Elle se trouve actuellement en avant-dernière position, juste devant l'Allemagne.

Mais contrairement à la Suisse, l'Allemagne s'attelle au problème: dès 2021, la protection des jeunes y sera progressivement améliorée, notamment par l'interdiction dans l'espace public extérieur de toute publicité pour des produits contenant de la nicotine. Il y a donc fort à parier qu'à la prochaine enquête, la Suisse occupera la dernière place du classement, une position dont elle n'a pas à s'enorgueillir. C'est toutefois une raison supplémentaire pour encourager les jeunes à s'abstenir de consommer du tabac ou de la nicotine.

Expérience non-fumeur est organisée par l'Association suisse pour la prévention du tabagisme AT en collaboration avec les centres cantonaux de prévention. Dans de nombreux cantons, les centres de prévention mettent sur pied des activités régionales dans le cadre d'Expérience non-fumeur. Le concours est financé par le fonds de prévention du tabagisme.

Pour des informations complémentaires concernant le classement des États européens en matière de prévention du tabagisme, veuillez consulter le communiqué de presse de l'AT:

https://ots.ch/eLloiz

Contact:

Markus Dick, Coordinateur du projet Expérience non-fumeur, Association suisse pour la prévention du tabagisme, Haslerstrasse 30, 3008 Bern, Tel. 031 599 10 20,

markus.dick@at-schweiz.ch - www.experience-nonfumeur.ch

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100058010/100855556 abgerufen werden.